



PHOTOSPORT

Franco Troyansky fue dado de alta tras golpe en la cabeza

Tras disputar un balón aéreo en el duelo ante Unión La Calera, el jugador Franco Troyansky cayó inconsciente y, tras una intervención del equipo médico, logró recobrar la consciencia y fue trasladado de inmediato a un centro asistencial. El club Audax Italiano dio a conocer más detalles sobre la situación médica de su delantero: esa misma noche, después de estabilizarlo, Franco fue llevado a la Clínica Meds La Dehesa, donde se le realizaron los exámenes pertinentes. "El diagnóstico fue un traumatismo encefalocraneano con fractura fronto-orbitaria", señalaron desde Audax. Tras una evaluación clínica e imagenológica favorable, fue dado de alta este domingo y continuará su recuperación siguiendo los protocolos establecidos por el equipo médico del club.